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AOS VINTE E SETE DIAS DO MÊS DE NOVEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E TREZE, ÀS ONZE

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A DÉCIMA

TERCEIRA  SESSÃO  EXTRAORDINÁRIA,  DA  DÉCIMA  SEXTA  LEGISLATURA,  PRESIDIDA

PELO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA  E  COM  A  PRESENÇA  DOS

VEREADORES ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO, ALEX LUIZ NOGUEIRA, FRANCISCO

CARLOS  CABRINI,  JOSUÉ  DE  OLIVEIRA  KERSTEN,  ALEXANDRE  GOTFRID,  ESMAEL

ANTÔNIO FERREIRA PADILHA, PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO, PEDRO FERREIRA

DE  LIMA,  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA  E  WILSON  ROBERTO  DAVID  MOTA.

AUSÊNCIA  JUSTIFICADA  DO  VEREADOR  PEDRO  GILMAR  NOGUEIRA.  CONSTATADO  O

NÚMERO  REGIMENTAL  DE  VEREADORES,  O  PRESIDENTE  PEDIU  AS  BÊNÇÃOS  E  A

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE, A VEREADORA

ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO FEZ A LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR,

QUE  FOI  APROVADA  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  NA  SEQUÊNCIA,  O

PRIMEIRO-SECRETÁRIO,  VEREADOR  ALEX  NOGUEIRA,  FEZ  A  LEITURA  DOS

EXPEDIENTES RECEBIDOS: OFÍCIO EXTERNO Nº 336/2013 DO GABINETE DO PREFEITO

MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 1576/2013 E Nº 1577/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL;  REQUERIMENTO Nº 31/2013,  DE AUTORIA DE TODOS OS VEREADORES; E

REQUERIMENTO Nº 06/2013, DE AUTORIA DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO.

EM  SEGUIDA,  O  SEGUNDO-VICE-PRESIDENTE,  VEREADOR  PAULO  HENRIQUE  AREIAS

HORÁCIO  FEZ  A  LEITURA  DAS  PROVIDÊNCIAS  DA  MESA.  NÃO  HAVENDO  INSCRITOS

PARA O ESPAÇO DE ORADORES, NEM NADA A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES,

PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI

Nº  1552/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “CRIA  O  FUNDO

MUNICIPAL DOS DIREITOS DO IDOSO – FMDI, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA,

CONFORME  ESPECIFICA”.  APROVADO PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES,  COM  A

NOVA REDAÇÃO INCORPORADA. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI

Nº 1553/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA O ANEXO I DA

LEI  MUNICIPAL  Nº  2.487,  DE  17  DE  OUTUBRO  DE  2012,  QUE  DISPÕE  SOBRE  AS

DIRETRIZES PARA ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2013,

CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1555/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO

ORÇAMENTO  –  PROGRAMA  VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$  18.926,46  (DEZOITO  MIL,

NOVECENTOS E VINTE E SEIS REAIS E QUARENTA E SEIS CENTAVOS) E DÁ OUTRAS
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PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  SEGUNDA

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1556/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO

ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 70.000,00 (SETENTA MIL REAIS) E

DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1560/2013, DE INICIATIVA DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL

SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 880.000,00

(OITOCENTOS E OITENTA MIL REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI

Nº 1563/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA

DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO –  PROGRAMA VIGENTE NO

VALOR  DE  R$  200.000,00  (DUZENTOS  MIL  REAIS)  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

DO PROJETO DE LEI  Nº 1565/2013,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.  SÚMULA:

“AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  –

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 22.452,00 (VINTE E DOIS MIL, QUATROCENTOS E

CINQUENTA  E  DOIS  REAIS)  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI

Nº 1568/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA O CHEFE DO

PODER  EXECUTIVO  A  CONTRATAR  OPERAÇÃO  DE  CRÉDITO  COM  A  AGÊNCIA  DE

FOMENTO  DO  PARANÁ  S.A.  (R$  12.800.000,00)”.  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO

SOLICITOU  QUE  FICASSE  REGISTRADO  EM  ATA  A  RESSALVA  DE  QUE  QUANDO  É

APROVADO  UM  PROJETO  DE  LEI  DESTA  NATUREZA  ESTE  FICA  VINCULADO

AUTOMATICAMENTE  À  MOTIVAÇÃO  EXPOSTA  NA  MENSAGEM  ENVIADA  PELO

EXECUTIVO, QUE NESTE CASO, VINCULA OS CRÉDITOS À CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS

DE MONITORAMENTO, COM CÂMERAS, DE ESCOLAS MUNICIPAIS E POSTOS DE SAÚDE,

MESMO QUE ESTA ESPECIFICAÇÃO NÃO ESTEJA EXPLÍCITA NO TEXTO DO PROJETO DE

LEI EM DISCUSSÃO. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1569/2013, DE INICIATIVA DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL

ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 10.000.000,00 (DEZ

MILHÕES  DE  REAIS)  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO

COMENTOU SOBRE A CORREÇÃO QUE DEVE SER FEITA NO PROJETO DE LEI QUE FAZ
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REFERÊNCIA A UMA LEI QUE AINDA NÃO FOI SANCIONADA PELO PREFEITO MUNICIPAL,

PORTANTO, PODERÁ IMPEDIR A REALIZAÇÃO DA CORRESPONDENTE LICITAÇÃO PELA

SECRETARIA MUNICIPAL  DE OBRAS E TRANSPORTE.  A VEREADORA ADRIANA COCCI

COMENTOU  SOBRE  O  BOM  TRABALHO  QUE  ESTÁ  SENDO  DESENVOLVIDO  PELO

SECRETÁRIO  CLODOALDO  PINTO JÚNIOR NA SECRETARIA  DE  OBRAS.  O  VEREADOR

ROBERTO MOTA COMENTOU QUE OS RECURSOS APROVADOS HOJE SÃO IMPORTANTES

PARA QUE O MUNICÍPIO DÊ CONTINUIDADE À EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS PÚBLICOS

NECESSÁRIOS, TANTO NA ÁREA DA EDUCAÇÃO QUANTO NA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO E

FALOU SOBRE AS CRÍTICAS DIRECIONADAS SOBRE OS ATOS DOS VEREADORES NA

APROVAÇÃO  DOS  PROJETOS  DO  EXECUTIVO.  O  VEREADOR  ESMAEL  PADILHA

COMENTOU QUE O RECURSO É PARA A COMPRA DE EQUIPAMENTOS, ALÉM DOS QUE JÁ

FORAM APROVADOS EM SESSÕES ANTERIORES, PORTANTO, DISSE QUE NÃO FALTAM

RECURSOS NA SECRETARIA DE OBRAS, POIS JÁ SÃO DEZ  MILHÕES DE REAIS QUE SE

PODEM  TRADUZIR  COMO  APOIO  DO  LEGISLATIVO  ÀS  NECESSIDADES  DAQUELA

SECRETARIA.  O  PROJETO  FOI  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1572/2013, DE INICIATIVA DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL

ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 3.200.000,00 (TRÊS

MILHÕES  E  DUZENTOS  MIL  REAIS)  E  DÁ  OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI

Nº 66/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. SÚMULA:

“INSTITUI OBRIGATORIEDADE DE DISPONIBILIZAÇÃO DA LISTA DE INSCRITOS NA FILA DA

COHAB-ARAUCÁRIA NO PORTAL DE TRANSPARÊNCIA DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O

VEREADOR ESMAEL PADILHA COMENTOU SER NECESSÁRIA A ESTIPULAÇÃO DE UMA

DATA PARA ESTABELECER O PERÍODO INICIAL DE INCRIÇÕES QUE SERÃO PUBLICADAS

NA  LISTA  REFERIDA  NO  PROJETO.  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  SUGERIU  QUE

FICASSE DA FORMA GENÉRICA QUE ESTÁ NO PROJETO E, MAIS TARDE, SE DEFINA O

PERÍODO  A  PARTIR  DE  QUANDO  OS  DADOS  SERÃO  DISPONIBILIZADOS  NO  SITE.  O

VEREADOR ESMAEL PADILHA SUGERIU QUE, PARA MELHOR ESTUDO DA QUESTÃO, O

AUTOR,  VEREADOR  VANDERLEI  DE  OLIVEIRA,  RETIRASSE  DA  ORDEM  DO  DIA  A

PROPOSIÇÃO, PARA QUE ESTA RETORNE COM A ESTIPULAÇÃO DE UM PERÍODO INICIAL.

O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  SUGERIU  QUE  FOSSE  INSERIDO  UM  ARTIGO  DE

DISPOSIÇÕES TRANSITÓRIAS COM ESSA FINALIDADE NO PROJETO DE LEI. O PROJETO

FOI RETIRADO DA ORDEM DO DIA PELO AUTOR. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR
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VANDERLEI DE OLIVEIRA, SOLICITOU AO PLENÁRIO A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DOS

REQUERIMENTOS  Nº  31/2013,  DE  AUTORIA  DE  TODOS  OS  VEREADORES,  E  O

REQUERIMENTO Nº 06/2013, DE AUTORIA DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO.

A SOLICITAÇÃO DE INCLUSÃO FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. EM

SEGUIDA PROCEDEU-SE A LEITURA,  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº

164/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO

PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

REQUERIMENTO Nº 165/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE

OLIVEIRA.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  166/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI

FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 167/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  168/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  169/2013,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  170/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 171/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE

OLIVEIRA.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  172/2013,  DE  AUTORIA  VEREADOR  VANDERLEI

FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 173/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  119/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  120/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  121/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  122/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.
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LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  123/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  124/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  125/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  126/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  127/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  128/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  129/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  89/2013,  DE  AUTORIA  DA

VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 90/2013, DE

AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  91/2013,  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 93/2013, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES

CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 94/2013, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI

DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 95/2013, DE AUTORIA DA VEREADORA

ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  97/2013,  DE

AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº

03/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO

Nº  04/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO
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REQUERIMENTO Nº 06/2013, DE AUTORIA DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 31/2013,  DE AUTORIA DE TODOS OS VEREADORES. O VEREADOR

FRANCISCO CABRINI COMENTOU QUE O REQUERIMENTO, QUE SOLICITA INFORMAÇÕES

SOBRE  OS  CONTRATOS  DA  EMPRESA  NOVA  GERAÇÃO,  REVELA  QUE  A  REFERIDA

EMPRESA SEMPRE VEM FALTANDO COM AS OBRIGAÇÕES TRABALHISTAS PARA COM OS

EMPREGADOS HÁ MUITO TEMPO, SENDO JÁ CONHECIDA POR ISSO, DAÍ A IMPORTÂNCIA

DA  PROPOSIÇÃO.  O  VEREADOR  ROBERTO  MOTA  COMENTOU  SOBRE  O

DESCUMPRIMENTO DE ALGUMAS OBRIGAÇÕES TRABALHISTAS,  PRINCIPALMENTE EM

RELAÇÃO  AO  PAGAMENTO  DE  FÉRIAS  AOS  EMPREGADOS,  BEM  COMO,  A  EMPRESA

DEIXA MUITAS VEZES DE REALIZAR OS ACERTOS DE CONTAS,  COM LIBERAÇÃO DO

FUNDO DE GARANTIA DEVIDO. SUGERIU QUE FOSSE INCLUÍDA NESTA PROPOSIÇÃO A

SOLICITAÇÃO  DE  QUE  OS  DADOS  DA  EMPRESA  SEJAM  REFERENTES  A  TODOS  OS

PERÍODOS EM QUE A EMPRESA PRESTOU SERVIÇOS À PREFEITURA DE ARAUCÁRIA.

AFIRMOU  QUE  SE  FOREM  CONFIRMADAS  AS  SUSPEITAS  DE  IRREGULARIDADES  NA

REFERIDA  EMPRESA  A  CÂMARA  MUNICIPAL  DEVERÁ  INSTAURAR  UMA  COMISSÃO

PARLAMENTAR  DE  INQUÉRITO  PARA  INVESTIGAR  A  ATUAÇÃO  DA  EMPRESA  NOVA

GERAÇÃO,  POIS  O  MUNICÍPIO  NÃO  ESTÁ  TOMANDO  NENHUMA  PROVIDÊNCIA  PARA

APURAR OS FATOS. O VEREADOR PAULO HORÁCIO COMENTOU SOBRE A NEGAÇÃO,

PELA EMPRESA NOVA GERAÇÃO, À VENDA DE DEZ DIAS DAS FÉRIAS DOS EMPREGADOS

E DISSE QUE ESTA PRÁTICA DEVE SER INVESTIGADA, BEM COMO, DEVE SER EXIGIDA A

COMPROVAÇÃO  DO  RECOLHIMENTO  DOS  TRIBUTOS  DEVIDOS  PELA  EMPRESA,  DE

ACORDO  COM  AS  EXIGÊNCIAS  DE  REGULARIDADE  FISCAL.  O  REQUERIMENTO  FOI

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO DIA PASSOU-

SE  AO  ESPAÇO  DESTINADO  À  EXPLICAÇÃO  PESSOAL,  TENDO  COMO  PRIMEIRO

INSCRITO O VEREADOR FRANCISCO CABRINI, QUE COMENTOU SOBRE DECLARAÇÕES

FEITAS QUE MENOSPREZAM E FALTAM COM O RESPEITO AOS VEREADORES, SENDO

UTILIZADAS  EXPRESSÕES  PRECONCEITUOSAS,  CAUSANDO  A  INDIGNAÇÃO  DO

VEREADOR  QUE,  POR  ISSO,  APRESENTOU  SEUS  PROTESTOS.  COMO  SEGUNDO

INSCRITO,  O  VEREADOR  ESMAEL  PADILHA  AFIRMOU  QUE  UMA  PESSOA  POR  TER

HUMILDADE NÃO SIGNIFICA QUE É UMA PESSOA BOBA OU IGNORANTE, E PRESTOU SUA

SOLIDARIEDADE  AO  VEREADOR  CABRINI,  EXALTANDO  A  COMPETÊNCIA  DOS

VEREADORES QUE REPRESENTAM A POPULAÇÃO, TRABALHANDO PELO MUNICÍPIO E

REPUDIOU  TAMBÉM  AS  AFIRMAÇÕES  DE  QUE  ALGUNS  VEREADORES  SERIAM
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CHAMADOS DE “PANGARÉS”, E AFIRMOU QUE TODOS DEVEM SER RESPEITADOS, POIS

TEM  O  MESMO  VALOR  DOS  QUE  SERIAM  SUPOSTAMENTE  CONSIDERADOS

SUPERIORES.  COMO  TERCEIRO  INSCRITO,  O  VEREADOR  PEDRO  FERREIRA  DE LIMA

AFIRMOU  QUE TAMBÉM  NÃO  ADMITE CRÍTICAS  DE  VEREADORES  AO  TRABALHO  DE

SEUS  ASSESSORES  NOS  TRABALHOS  DO  LEGISLATIVO,  E  COMENTOU  SOBRE  O

GRANDE  TRABALHO  DO  SECRETÁRIO  MUNICIPAL  DE  OBRAS,  CLODOALDO  PINTO

JÚNIOR,  QUE  FAZ  O  POSSÍVEL  PARA  ATENDER  AOS  PEDIDOS  DE  TODOS  OS

VEREADORES. COMO QUARTO INSCRITO, O VEREADOR ROBERTO MOTA SOLICITOU A

LEITURA DAS MODIFICAÇÕES QUE FORAM INCLUÍDAS NO REQUERIMENTO, DE AUTORIA

DE TODOS OS VEREADORES, SOBRE INFORMAÇÕES DA EMPRESA NOVA GERAÇÃO, E

COMENTOU SOBRE SEUS PEDIDOS DE INFORMAÇÕES SOBRE A SECRETARIA DE OBRAS

E  DE  TODAS  AS  SECRETARIAS  SOBRE  OS  VALORES  EMPENHADOS  E  PAGOS,

ANALISANDO AS GRANDES VARIAÇÕES NO GASTO DAS  SECRETARIAS NOS ÚLTIMOS

ANOS. COMENTOU SOBRE A COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DO TRANSPORTE

COLETIVO  DE  CURITIBA,  ONDE  OS  ADMINISTRADORES  FORAM  INDICIADOS  PELAS

IRREGULARIDADES  CONSTATADAS,  PODENDO-SE  FAZER  UM  PARALELO  COM  OS

CONTRATOS DA COMPANHIA MUNICIPAL DE TRANSPORTE COLETIVO NO MUNICÍPIO DE

ARAUCÁRIA NOS ÚLTIMOS ANOS, E AFIRMOU QUE VAI SOLICITAR INFORMAÇÕES SOBRE

OS CUSTOS DO CONTRATO EM ARAUCÁRIA.  COMENTOU AINDA DE SUA INDIGNAÇÃO

SOBRE AS DECLARAÇÕES PEJORATIVAS EM RELAÇÃO AOS VEREADORES, POIS ISTO

NUNCA  OCORREU  ANTES  NA  CÂMARA,  E  ISSO  SÓ  OCORREU  POR  INTERESSE  DE

ALGUMAS  PESSOAS  EM  PROVOCAR  A  DESUNIÃO  ENTRE  OS  VEREADORES.  COMO

QUINTO  ÚLTIMO  INSCRITO,  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  COMENTOU  SOBRE  AS

DECLARAÇÕES PEJORATIVAS, AFIRMANDO SOLIDARIEDADE AO VEREADOR FRANCISCO

CABRINI  NA  INDIGNAÇÃO  PELAS  OFENSAS  RECEBIDAS,  EXALTANDO  O  TRABALHO

DESENVOLVIDO PELO VEREADOR EM SUA ATUAÇÃO NA CÂMARA, REPRESENTANDO A

POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR FRANCISCO CABRINI AGRADECEU O APOIO

DOS  VEREADORES  COM  AS  PALAVRAS  DE  SOLIDARIEDADE  EMPENHADAS.  NÃO

HAVENDO MAIS INSCRITOS, O PRESIDENTE DESTA SESSÃO, VEREADOR VANDERLEI DE

OLIVEIRA,  COMENTOU  SOBRE  REUNIÕES  COM  A  PROCURADORIA  DO  MUNICÍPIO  E

SOBRE  AS  DENÚNCIAS  RELATADAS  A  RESPEITO  DE  PAGAMENTOS  FEITOS  POR

CONTRIBUINTES  OS  QUAIS  NÃO  SÃO  REGISTRADOS  DIGITALMENTE  NO  SISTEMA

INFORMATIZADO  SENDO  APENAS  ANOTADOS  MANUALMENTE  EM  UM  PAPEL,  O  QUE

DEVERIA  SER  INVESTIGADO.  FALOU  SOBRE  O  ESTRANHAMENTO  A  RESPEITO  DAS
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DECLARAÇÕES  PEJORATIVAS  E  REAFIRMOU  SEU  RESPEITO  POR  TODOS  OS

VEREADORES DA CASA, BEM COMO, AFIRMOU QUE SENTE QUE O RESPEITO TEM SIDO

RECÍPROCO  DA  PARTE  DOS  DEMAIS  VEREADORES  E  QUE  AFIRMOU  QUE  SENTE

ORGULHO DE SUA ORIGEM DE TRABALHADOR DO CAMPO. AGRADECEU A PRESENÇA

DE  TODOS  OS  PRESENTES,  AS  BÊNÇÃOS  E  A  PROTEÇÃO  DE  DEUS  E  DECLAROU

ENCERRADA A SESSÃO.

                                                                                                                                                                                                        


